



きらめく風

すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

60回目の春

校長 道山 正史

春爛漫を実感できる季節となりました。2週間前、卒業式に桜の花が咲いていたのを思い出します。なんとか入学式にも桜を愛でることができ、うれしく思います。あたりを見渡すと、草木には美しい花が咲き、冬の間じっと暖かな日差しを待っていた木の芽もふき、その情景に躍動すら感じることができます。

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。開校が昭和32年の本校は、今年度、入学式も卒業式も第60回を数えます。そして来年度の平成29年度が開校60周年を祝う年度となります。この記念すべき年に49名の1年生と3名の転入生を迎え、児童数307名でスタートいたしました。旭町小学校での学校生活の日々が、子供たちにとって楽しく充実したものとなるよう教職員一同、全力を尽くして参ります。

本校の教育目標は

・すすんで学ぶ子ども ・心ゆたかな子ども ・体をきたえる子ども

です。この3つの「目指す子ども像」に向けて、すべての教育活動を計画し、実施します。特に「心ゆたかな子ども」に向けては、「返事・挨拶・後始末」を徹底させ、皆が気持ちよく過ごすことができるよう指導して参ります。この3つは自己と他者との関係性の中で成り立つものであるゆえに、集団生活の中で特に大切にしなければなりません。たとえば、「後始末」とはただ自分が行ったことの始末というだけでなく、次の者への思いやりを含んだ行為という点で大切なことなのです。

旭町小学校がもつ穏やかな学校風土、すべてを包み込んでくれるような優しい雰囲気がかれからも良き伝統としてさらにしっかりと根付くようにしていきたいと思えます。学校、家庭、地域で手を取り合い、子供たちが自分らしい花を咲かせることができるよう、保護者の皆様、地域の皆様にはご協力、ご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

お 願 い

学校だよりや旭町小学校ホームページに、子供たちの学習の様子を写真で掲載する場合があります。掲載する際には、個人が特定できないようなものを使用するなど、配慮して参りますが、不都合がある場合は、担任までお知らせください。

旭町小学校ホームページ <http://www.asahichou-e.nerima-kyo.ed.jp/>